

## 学校の様子(10/21～10/25)

### 10/21(月)児童集会：球技大会選手壮行会

今朝は、今週土曜日に行われる市球技大会(サッカー・バスケットボール)の選手壮行会を行いました。はじめに選手が入場します。一人ずつ名前を紹介されながら、シュートを打つパフォーマンスで入場です。児童会役員代表からの力強い話と全校みんなによるガンバレ応援の後に、サッカー部・バスケットボール部のキャプテンからは、試合に臨む意気込みや壮行会のお礼など、思いのこもった話がありました。「勝負は時の運」と言われるように、勝ち負けはやってみないと分かりませんが、応援も力にして「チーム市が洞」を出してきてほしいです。そして、これまで一緒に練習してきた仲間との時間を大切に、最後の1分1秒まで全力を出しきってきてほしいです。みんなで応援しています。



選手が退場するときは、金管バンド部の演奏で、校歌を元気よく歌って応援しました。

### 10/21(月)清掃班顔合わせ

清掃時に清掃班顔合わせを行いました。新しい縦割り清掃班で今日からスタートです。6年生を中心に、自分の役割をはじめ、班のみんなと協力してできるようにしていきます。



## 10/23(水)～2年生：平成こども塾

2年生が平成こども塾で餅つき体験をしてきました。今週は23日から6組・5組・4組が順に体験しました。餅つきがメインではありますが、大根の皮むきや昔遊び(竹とんぼ・けん玉・コマ回し・ダルマ落とし・お手玉・竹林遊びなど)も体験して、充実した1日を過ごしてきました。25日はあいにくの大雨となってしまう、竹林遊びや外でのけん玉はできなかったようですが、竹とんぼならぬ紙トンボを作って飛ばし、お土産に持ち帰ることができ子どもたちも大満足でした。子どもたちのことをいつも中心に考えてくださる平成こども塾の皆様には本当に感謝です。来週は29日から3・2・1組が続きます。



## 10/25（金）学習発表会の練習が始まっています！

11月9日（土）に行われる学習発表会に向けて、どの学年も本番を想定した練習に入ってきました。4・5・6年生は体育館で行うので、学年練習での合唱や合奏などが校長室までよく聞こえてきます。今日は5時間目に4年生の様子をのぞいてみました。演奏する楽器のグループに分かれて練習をしていました。みんな一生懸命でいい顔をしていました。



## 10/25（金）雨のち晴れ？

今日は朝から強い雨と風で、登校してきた子どもたちは大変だったと思います。それでも雨にぬれながらもいつもより元気な声や表情であいさつを返してくれる子どもたちがたくさんいました。最近元気がないなあ・・・と思う日が多かったのですが、雨にも負けず、風にも負けずで今朝はいっぱい元気をもらいました。今日は一日中雨が降り続きましたが、部活動を終えた下校の時間になると、東の空に大きな虹が架かりました。思わず歓声上がるほどの美しい虹に、心が洗われて美しくなる思いがしました。明日は球技大会！「いっちー団結 市が洞」ガンバレ！



## 学校の様子(10/26・10/27)

### 10/26(土)27(日)長久手市小学校球技大会

サッカー部とバスケットボール部の大会が、スポーツの杜(サッカー)と杵ヶ池体育館・市が洞小学校(バスケットボール)で開催されました。6年生にとっては最後の大会です。

26日は3校による予選リーグが行われました。サッカー部は長久手小に3-0、西小に6-0で勝利し、準決勝への進出が決まりました。バスケットボール部は北小に9-52、東小に36-48で惜しくも予選リーグを勝ち抜くことはできませんでした。

27日は準決勝・決勝です。サッカー部は南小に6-1で勝利し、決勝は長久手小に延長戦の末3-2で勝利し、優勝しました。

サッカー部優勝おめでとう! 決勝戦では前半0-2と先行されながらも2-2で追いつき、後半は一進一退の攻防が続き、延長後半に1点を取り勝ち越しました。どちらが勝ってもおかしくない好ゲームでした。「絶対勝つぞ!」の思いが相手よりわずかに勝ったのかもしれません。選手もベンチも応援も、みんな歓喜の笑顔でいっぱいになりました。

バスケットボール部もよく頑張りました。2試合目の東小との対戦では手に汗握る攻防が続き、後半に入ってから30点台の同点スコアになるなど息詰まる熱戦が繰り広げられましたが、最後は連続得点を許し、惜しくも敗れてしまいました。勝負ですので勝ち負けはあります。精一杯やって全力を出し切ったことに意義ありだと思います。よく頑張りました。

子どもたち同様に顧問の先生も、うれし涙あり、くやし涙ありの球技大会でした。どちらの涙もこれまで部活動に思いをもって頑張ってきたからこそこの涙です。保護者の皆様にもたくさんのご声援をいただきました。子どもたちを支え続けていただいたおかげで今があります。本当にありがとうございました。これからもご支援ご協力のほどよろしくお祈りいたします。

